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> SERIE COMISSÕES DA CAMARA

Presidente da Comissão de Saúde, Valdeci Vilar é um dos parlamentares que confirmou presença na capital federal para falar com o ministro

Vereadores vão a Brasília na 4a para 
tentar resolver questão do Grendacc
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PRESENÇA Em sessão ordinária no início de junho, população e funcionários do Grendacc, no plenário, pediram apoio da Casa Legislativa
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vereador Valdeci Vi
lar (PTB), presidente 
da Comissão de Saú

de, Assistência Social e Pre
vidência (Cosap) da Câmara 
de Jundiaí, confirmou que 
um grupo de parlam enta
res do município vai a Brasí
lia na próxima quarta-feira 
(5) para tentar uma audiên
cia com o ministro da Saú
de, Ricardo Barros, visando 
resolver de vez a questão 
do credenciamento do Gru
po em Defesa da Criança 
com Câncer (Grendacc) jun 
to ao Ministério da Saúde. 
A instituição corre o risco 
de interrom per o atendi
mento na cidade por uma 
questão burocrática.
• Vilar não soube dizer 
quantos colegas dele com
porão a comitiva. Quando 

' surgiu a ideia, há alguns 
dias numa sessão do Legisla
tivo, foi acordado que cada 
Vereador arcaria com a des
pesa do próprio desloca- 

‘mento. “Hoje, o problema 
mais urgente a ser resolvi
do pela Cosap é o do Gren
dacc, que vem mobilizando 
a todos. Ainda não consegui

mos agendar audiência 
com o ministro, mas estare
mos em Brasília na expecta
tiva de termos a instituição 
jund ia iense  atendendo 
seus pacientes o mais rápi
do possível”, diz o parla
mentar do PTB.

Valdeci Vilar ainda falou 
do trabalho do dia a dia da 
comissão que preside. “Aten
demos a demanda da popu
lação que precisa e merece 
um atendimento médico de 
qualidade. Cerca de 70% dos 
pedidos dos pacientes são li

gados ao Hospital São Vicen
te de Paulo. Sobre as ques
tões ligadas às Unidades Bá
sicas de Saúde (UBSs), elas 
são mais facilmente solucio
nadas. Estamos em contato 
direto com o Executivo, en
viando os pedidos feitos pe

lo povo. Temos um bom con
tato com o gestor de Saúde, 
Vagner Vilela, que nos posi
ciona sempre da situação fi
nanceira da pasta, presta 
conta dos pedidos que faze
mos e explica aquilo que ain
da não foi resolvido”.

O presidente da comissão 
tem plena ciência do desafio 
que é melhorar a Saúde em 
Jundiaí. “Não só aqui, mas 
no Brasil todo a saúde está 
doente. Temos de buscar as 
soluções possíveis mesmo 
em tempos de crise econômi
ca, pois a população tem 
que ser atendida indepen
dente das dificuldades orça
mentárias”, completa Vilar.

Membro
O v e read o r W agner 

Ligabó (PPS), médico do Hos
pital São Vicente, é um dos 
membros da Cosap, ao lado 
dos parlamentares Arnaldo 
da Farmácia (PDT), Cícero 
da Saúde (PROS) e Rafael An- 
tonucci (PSDB). “Desde o iní
cio me prontifiquei junto à 
comissão em levantar infor
mações sobre as UBSs, tan
to que na semana passada 
entreguei para o presidente 
Valdeci Vilar o primeiro de 
quatro volumes sobre o ma-

peam ento das unidades 
que estou realizando com 
meu gabinete. Nesta etapa 
inicial, foram visitados 10 
postos de saúde da Regio
nal 3 e demos muitas suges
tões de como m elhorar o 
atendim ento ao público. 
Também, sempre que possí
vel, participo das reuniões, 
debates e sabatinas convoca
das pela comissão. Claro 
que procuro ajudar nas de
mandas do Hospital São Vi
cente, como membro da Co
sap”, destaca Ligabó.

O vereador do PPS apro
veitou a presença do gestor 
Vagner Vilela na Câmara, 
na audiência do último dia 
20, para anunciar o balanço 
da pasta no primeiro qua
drimestre de 2017, para lhe 
entregar o m apeam ento 
completo das UBSs dos bair
ros Jardim São Camilo, Co
lônia, Jundiaí-Mirim e ou
tros. Algumas devem passar 
por melhorias nos próxi
mos meses. O prefeito Luiz 
Fernando Machado tam 
bém recebeu o trabalho da 
equipe de Ligabó.

Acompanhe no próximo 
domingo mais uma reporta
gem da série ‘Comissões da 
Câmara de Jundiaí’.
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